

## Azkoitia niega que cerrara los equipamientos públicos en las vacaciones de verano

### El Ayuntamiento sale al paso de una información buzoneada entre los vecinos

Azkoitia. El Ayuntamiento de Azkoitia negó la información buzoneada la semana pasada en las casas del municipio en la que se decía que el Consistorio había mantenido cerrados los equipamientos públicos (biblioteca, polideportivo y el teatro Baztartxo) durante las vacaciones de verano.

"La información de esa publicación no es real. La biblioteca Aizkibel estuvo abierta en agosto, excepto en la semana de fiestas de Andramari. Se abrió todos los demás días por la mañana, y los martes y jueves por la tarde también estaba abierto al público", señaló la concejala de Cultura del Ayuntamiento azkoitiarra, Kontxi Larrañaga. Así mismo, añadió que el uso que los habitantes de la localidad realizaron de la biblioteca fue "muy bueno", ya que tuvo 1.069 usuarios y más de 1.000 préstamos de libros en total.

"En lo que respecta al polideportivo, todos los años se cierra durante dos semanas para realizar la limpieza de la piscina. Pero este año, debido a las obras que se han tenido que hacer se cerró todo el mes, aprovechando la disminución de usuarios que suele tener en agosto", explicó Larrañaga. Las obras realizadas en el polideportivo Zubiaurre consistieron en el cambio de techo de la piscina y la construcción de las conexiones con la ampliación que están llevando a cabo por el lado de San Martín.

"Por otro lado, el teatro Baztartxo siempre se ha cerrado en verano. Es verdad que alguna que otra vez se ha abierto como experimento, pero ante el número escaso de personas que venían a ver películas, se decidió cerrarlo. Además todos los demás municipios también suelen hacerlo", argumentó la concejala azkoitiarra.

Para finalizar, Larrañaga quiso recordar que las visitas guiadas a la parroquia están abiertas a todo el público: "Nos critican por estar mirando sólo al turista de afuera pero todos pueden ir". >k.f.